
Pièces 4 Pièces

Superficie 89 m²

Référence 3578

Prix 615 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes - rastines agréable maison discrètement jumelé par le garage au sein d'une

copropriété  sécurisé  avec  piscine.  Elle  se  compose  en  rez-de-jardin  d'une  entré,

d'une cuisine  indépendante  accessible  également  par  l'extérieur,  de  wc invités  et

d'un vaste salon s'ouvrant sur une jolie terrasse abrité et sur le jardin orienté ouest

qui promet de beaux moments de Détente. A l'étage se trouvent les trois chambres

dont  une  avec  douche  et  une  salle  de  bain  avec  wc.  La  maison  dispose  d'un

garage  et  des  stationnements  sont  disponibles  à  l'extérieur.  La  maison  nécessite

un rafraîchissement, vous ...

Antibes  pleasant  house  discreetly  twinned  by  the  garage  within  a  secure

condominium  with  swimming  pool.  It  is  composed  on  the  garden  level  of  an

entrance,  an  independent  kitchen  also  accessible  from  the  outside,  separate  wc

and a large living room opening onto a pretty sheltered terrace and the west-facing

garden  which  promises  beautiful  moments  of  relaxation.  Upstairs  are  the  three

bedrooms, one with a shower and the bathroom with wc. The house has a garage

and  parking  is  available  outside.  The  house  requires  refreshing,  giving  you  the

opportunity to personalize it to your liking. Just a few ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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